

## Halloween con los niños: monstruo murciélago hecho con una piedra y ojos

Author : admin

Hola a todos, esta manualidad la ha realizado e inventado mi sobrino y me ha pedido que enseñe su idea a todos los niños, así que aquí estamos los dos escribiendo en el blog. Las fotos son con el móvil y se ha hecho sin luz, por lo que no tienen mucha calidad.



Esperamos que os guste y os de miedo a todos este murciélago multiojos!!! :D



Lo que ha hecho es pintar una boca en una piedra y luego le ha pegado muchos ojitos:





Las orejas las ha hecho recortando unos triangulitos de un rollo de cartón.









Espero que os haya gustado para Halloween!

Un abrazo a todos de parte de mis sobrinos y míos ;)

